
横川中央小地域協議会だより   
                                 第 3号 令和 6年 3月吉日 

 

 

   

   

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜協議内容＞ 

（１）学業指導について 

（２）事業執行報告及び予算執行状況報告 

（３）学校マネジメントシステム評価集計結果について 

皆様からご協力いただいたアンケートの結果は，分析し，次年度に向けて改善策として，提案させて 

いただく。まとめたものは，3月中旬に学校ホームページにて公表します。ご確認ください。 

（４）各部会の活動報告及び反省 

【課題解決部会】篠﨑会長 

〇今年は，コロナ対策緩和とういう形の中で，いろいろな行事が開催された。その中で，地域協議会 

としても，可能なかぎり協力できたかと思う。今後も行事等が形を変えて実施されることがあるかも 

しれないが，どんどん協力していきたい。そのような形で，頑張っていきたいと思う。 

 

【地域安全部会】濱﨑委員 

〇立哨指導をしている方々から，子ども達の通学について「大変よくできている。」「挨拶も良くてい

い傾向である。」と感想が届いている。また，横断歩道の左右にある横断旗の運用管理について，難

しい部分があるようである。 

〇倉持整形外科の北の交差点で，よく交通事故がある。接触事故で，子ども達が絡む事故ではない

が，心配がでている。 

〇歩道橋の利用について，まだ十分に理解されていない部分がある。運用は，利用者の判断になる

ため，より安全を考えて柔軟に対応していただきたいと思う。 

 

【学校図書部会】上野委員 

〇今年は，以前のように机を後ろに寄せて，読み聞かせの人の前に集まって話を聞くという形で実施

できた。話し手の表情や口の動きを見せて話せたことは，子ども達にとっても，意味があったのでは

ないかと思う。 

〇読み聞かせボランティアの方が，まだまだ不足している。今は，一部，学校の先生の協力を得て実

施している。そこで，学校の図書委員さんとボランティアさんとの合作で，募集ポスターを制作した。

今後，南図書館や大きな施設等に展示依頼をしていきたいと思っている。 

〇昨年度より，宇都宮学にちなんだ読み聞かせの日を設けているが， 

文献が少ない問題がある。そこで，幅を広げて栃木県の民話を取り入れ 

ていけるようにしたい。ボラティアさんの中で，民話アニメや音源から， 

文字を起こしてくださった方がいて，来年度はそれを絵本か紙芝居に 

していこうという計画がある。 

 

２月１日（水），第３回 横川中央小学校地域協議会が開催されました。 

第３回地域協議会 開催 



 

【学習支援部会】吉田委員 

〇今年は 21 名で活動してきた。先日の学習支援ボランティアでは，卒業式や入学式の飾りづくりをし

た。例年活動をしてくれている皆さんの協力のお陰で，何年も使用できている飾りもあり，先生の間で

も引き継がれてる。 

〇今年度は，卒業生ボランティアに 3 名の方が登録し，活躍してくださっている。お子様が卒業されて

も，地域・学校に協力できる体制を整え，これからも卒業前にお声がけしていきたいと思う。 

〇学校との連携をもう少し取って，作業内容を見直せたらと思う。 

 

（５）来年度の協議会委員構成メンバーについて 

（６）来年度の活動の見通し 

〇体育館の建て替えが決まり，今年の夏以降工事が始まる予定である。それに伴い，地域協議会とし

ても活動・協力の仕方が変わってくることだろう。建設工事は，令和 7 年まで続く予定である。ご理解

をいただき，ご協力を賜りたい。 

（７）その他 

〇不登校児童の学校生活に寄り添っていただける支援者を探している。資格は必要なく，児童が，安

心して学校ですごせるようお手伝いしていただける方を探している。 

〇あいさつ運動について          

〇コミュニティースクールについて 

   〇PTAにて 150周年の横断幕を作成。西門に設置されている。 

コロナウィルス感染症が感染症法の 5 類に引き下

げられ，令和５年度は，学校活動や学校行事を，以

前の状況に近い形に戻すことができました。特に，横

央祭では，つきたて餅の販売やバザーが復活し，保

護者・地域の方の参加制限がなくなり，大盛況でし

た。 

保護者の皆様・地域の皆様と学校が思いを一つ

に取り組めたことで，多くの活動・行事を実施すること

ができました。皆様のご理解・ご協力・ご支援に心から

感謝申し上げます。 

    

     横川中央小学校 校長 半田 祥正 

 皆さまのご協力をいただきまして，今年度も無事に
一年間を過ごすことができました。ご協力，ご支援を
いただきました保護者，地域，教職員の皆様に心よ
り感謝申し上げます。 
 コロナ対策の緩和に加え，次年度は体育館の建
設がスタートします。地域協議会としても，その状況に
あった対応が必要となってくるでしょう。話合いなが
ら，調整できればと思います。 
 引き続き，ご協力賜りますようお願い申し上げます。 
 

横川中央小学校 

 魅力ある学校づくり地域協議会  

会長  篠﨑 安男 
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ボランティアさん，ありがとう。 

今年度も，たくさんのボランティアの方々に

ご活躍いただきました。学校の子ども達への

ささやかな支援ではありますが， 

子ども達からの感謝の言葉や 

歓喜の声，笑顔などの反響は， 

本当にうれしいです。 

ご協力をいただきました皆様， 

ここから感謝申し上げます。 

 

ボランティアさん，募集中！ 

次年度も各種ボランティアさんを募集します。 

父兄の方は，新年度ご案内いたします。 

一般の方も大歓迎です。 

下記のボランティアにご興味ある方は，ぜひ一

度ご連絡ください。 

★読み聞かせボランティア 

★プチボランティア（ちょっとしたお手伝い） 

 連絡先 横川中央小学校 028-656-1141 


